

Sécurité nautique



Pour la santé du lac

Les bateaux à moteur favorisent l'érosion prématurée des rives et remuent les sédiments chargés de phosphore. Éviter d'utiliser un bateau à vitesse excessive dans une zone de moins de 6 pieds (2 mètres) de profondeur.

Nettoyer les embarcations (bateaux à moteur, canots, kayaks, etc.) avec du vinaigre et de l'eau afin de prévenir le transfert d'organismes vivants qui pourraient contaminer le lac.

S'assurer que le tuyau d'alimentation en essence et le réservoir à essence soient en bon état afin d'éviter les fuites.

Sécurité personnelle



En tout temps, prévoir une veste de sauvetage pour tous dans l'embarcation.



Toujours avoir au moins 2 personnes sur le bateau lors de la pratique du ski nautique.

S'assurer de toujours naviguer loin des baigneurs et ralentir lorsqu'on s'approche d'une petite embarcation.



Respecter les règles de sécurité nautique!

Transport Canada Guide de sécurité nautique

<http://www.tc.gc.ca/fra/securitemaritime/tp-tp511-menu-487.htm>

Boating Tips

For the Health of the Lake



Using boats at speed in less than 6 feet (2 meters) of water disturbs the bottom of the lake and releases bacteria and phosphates from the lake bottom. Large waves also cause erosion to the shoreline.

Washing all boats (motor boats, canoes, kayaks, etc.) with vinegar and water prevents transfer of unwanted living organisms that might contaminate our lake.

Keep the gas lines and gas containers in good shape to avoid gas leakage into the lake.

Personal Safety

Have life jackets for everyone on board at all times.



Always have at least two people in the boat when water skiing.

Keep clear of swimmers and slow down when passing smaller water craft.



Please obey the water safety rules!

Transport Canada Safe Boating Guide

<http://www.tc.gc.ca/eng/marinesafety/tp-tp511-menu-487.htm>

Nos Coordonnées Contact Information

Adresse postale :
Association Lac des Loups
C.P. 145
Sainte-Cécile-de-Masham, QC J0X 2W0

Mailing address :
Association Lac des Loups
P.O. Box 145
Sainte-Cécile-de-Masham, QC J0X 2W0

Courriel / E-mail:
info@ALDL.org

Les Membres du Conseil : Members of the board :

Vincent Greason, Président/President

Éric Cayer, Trésorier / Treasurer

Rob Lamontagne, Administrateur / Member-at-Large

Association Lac des Loups (ALDL)

*Tous ensemble pour garder notre lac propre
Working together to keep our lake clean*



Bienvenue au Lac des Loups

Welcome to Lac des Loups

www.ALDL.org